

Paris, le 18 avril 2017

Communiqué de presse

Nomination de Nathalie Garraud et Olivier Saccomano à la direction du Centre dramatique national de Montpellier

Le SYNDEAC et l'ACDN saluent la décision de la ministre de la Culture et de la Communication d'agréer la nomination de Nathalie Garraud et Olivier Saccomano à la direction du Centre dramatique national de Montpellier.

Cette nomination conjugue un choix artistique audacieux dans la tradition du projet de décentralisation avec l'ambition de rayonnement d'un outil national dans une ville, une agglomération, une région.

Nous sommes certains que le projet artistique et culturel du Centre dramatique national saura trouver pleinement sa place en lien avec le projet métropolitain soutenu par le maire de Montpellier et la ministre de la Culture autour du Festival « le Printemps des comédiens » dirigé par Jean Varela.

A l'heure de la parution des derniers textes réglementaires issus de la loi liberté de création, architecture et patrimoine, et alors que notre secteur s'apprête à fêter l'anniversaire des politiques publiques de décentralisation, les décisions qui viennent d'être prises illustrent la nécessité de concertation entre l'ensemble des collectivités territoriales et l'Etat, investis en faveur de la création et de la diffusion auprès de l'ensemble des habitants.

Contact presse :
Cyril Seassau
Tél. 01 44 53 72 10